

AIR CANADA

L'IMMINENCE D'UNE GRÈVE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Barry Mather (New-Westminster): J'ai déjà prévenu le ministre des Transports de ma question, mais vu son absence, je m'adresserai à son secrétaire parlementaire, qui voudra bien la tenir pour avis. Étant donné l'imminence de la grève qui peut éclater à la société Air Canada à la suite de l'échec des négociations entre l'Association canadienne des employés des lignes aériennes et la direction d'Air Canada au sujet des salaires, le ministre ou son adjoint ont-ils tenté d'intervenir? Peuvent-ils faire une déclaration pour en exposer les raisons? Monsieur l'Orateur, j'estime que c'est là une question d'importance nationale.

M. J. A. Byrne (secrétaire parlementaire du ministre des Transports): Je remercie le député de m'avoir prévenu de sa question. La réponse se trouve presque en entier dans la question elle-même, puisqu'il s'agit de salaires. Toutefois, comme le député semble exiger plus de détails, je m'engage à lui en fournir dès demain.

LES ÉDIFICES PARLEMENTAIRES

ÉLOGES DU PERSONNEL DE SÉCURITÉ

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Harold E. Winch (Vancouver-Est): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au leader du gouvernement à la Chambre. Je ne puis l'inscrire au *Feuilleton* et c'est pourquoi je la pose au leader de la Chambre.

Puisque j'ai eu l'honneur d'être sur la colline du Parlement samedi, dimanche et lundi, alors que le personnel de sécurité a accueilli quelque 45,000 visiteurs, dont 25,000 dimanche seulement, le leader du gouvernement à la Chambre pourrait-il m'indiquer comment exprimer mes éloges et, j'en suis sûr, ceux de tous les députés à ce personnel? (*Applaudissements*)

LES TRAVAUX PUBLICS

OTTAWA—L'OPPORTUNITÉ DE LA MISE EN ŒUVRE DE PROJETS DIFFÉRÉS

A l'appel de l'ordre du jour.

Le très hon. J. G. Diefenbaker (chef de l'opposition): Monsieur l'Orateur, j'aurais une question à poser au ministre des Travaux publics. Compte tenu des présomées mises à [M. l'Orateur.]

piéd dans la construction à Ottawa et dans les municipalités adjacentes, le gouvernement songera-t-il à mettre en œuvre quelques-uns des projets différés en matière de travaux publics, surtout en ce qui concerne le Musée national?

L'hon. G. J. McIlraith (ministre des Travaux publics): Monsieur l'Orateur, c'est avec plaisir que je traite de cette question. Comme l'annonçait un article des journaux de samedi, les représentants de l'industrie m'avaient demandé une entrevue et je leur avais répondu vendredi que je la leur accorderais volontiers. Il y a quelques minutes à peine, ils m'ont demandé si l'entretien pourrait être remis à la semaine prochaine.

Monsieur l'Orateur, je suis heureux de dire que d'après les dernières statistiques, le chômage dans le secteur du bâtiment est moins élevé que l'an dernier; néanmoins, je surveille la situation de très près et j'aurai un entretien avec les représentants intéressés en la matière.

Le très hon. M. Diefenbaker: Le ministre songe-t-il à faire reprendre immédiatement les travaux concernant le Musée national dans le cadre des travaux publics, au lieu de les différer?

L'hon. M. McIlraith: Nous songerons, s'il y a lieu, à la reprise des travaux concernant de nouveaux immeubles, mais je ne tiens pas à donner de précisions au sujet d'un immeuble en particulier, pour l'instant.

[*Plus tard*]

L'hon. W. G. Dinsdale (Brandon-Souris): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au ministre des Travaux publics. En raison de l'importance que représente le Musée national dans les célébrations du centenaire du Canada, lors des entretiens qu'il aura cet après-midi avec les représentants de l'industrie de la construction d'Ottawa, le ministre va-t-il tout d'abord considérer la possibilité de rétablir le projet visant le Musée?

M. l'Orateur: A l'ordre. N'est-ce pas là en substance la question que vient de poser le très honorable chef de l'opposition?

LE COMMERCE EXTÉRIEUR

L'INTENSIFICATION DES ÉCHANGES CANADO-ANTILLAIS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Lloyd R. Crouse (Queens-Lunenburg): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au premier ministre. Comme il semble fortement que le gouvernement fédéral